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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 2004/2012 zur Sitzung  am 05.12.2012 

 

Stand Sportentwicklungsplan (CDU) 
 
 Seit langem wird an der Umsetzung bzw. der zielgerichteten Weiterentwicklung des be-
schlossenen Sportentwicklungsplans der Stadt Mainz gearbeitet. Seit einiger Zeit stagniert 
jedoch der Prozess. Unklarheit herrscht vor allem hinsichtlich der weiteren zeitlichen Ab-
folge. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand hinsichtlich der Weiterentwicklung des Sportentwick-
lungsplans? 

 
2. Wie sieht die zeitliche Abfolge für die nächsten Wochen und Monate aus, um die 

Weiterentwicklung zu einem guten Abschluss zu bringen? 
 

3. Welche Gremien werden in welcher Form in den weiteren Prozess mit eingebun-
den? 

 

 

 

 

Hannsgeorg Schönig 

Fraktionsvorsitzender 
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